

「校長室からこんにちは！」

やさしく かしこく たくましく  
～みんなでつくる 人を大切にする 桑島小学校～

学校だより  
2024. 2. 21発行

## 「光陰矢の如し」を実感します

この前、お正月が終わったと思ったら、はや2月の下旬になりました。「光陰矢の如し」という言葉（月日の過ぎていくのは、飛ぶ矢のように早いという意味）がありますが、本当にそのように感じています。一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

## 【ふれあいタイム】の紹介



【ふれあいタイム】を毎月1回程度、実施しています。1年生から6年生までを縦割りにして、11班作り活動しています。ゲームや清掃活動等に取り組んで、元気にがんばっています。6年生がリーダーになって低学年の児童に優しくていねいにアドバイスしている姿が見られ、微笑ましいです。

## 参観授業と桑っ子お楽しみ会がありました



参観授業①

参観授業②

参観授業③



お菓子のつかみどり

くじ引き

射的

2月9日（金）に参観授業と桑っ子お楽しみ会を開催しました。参観授業では、どの学年も今までの学習の成果を発表していました。一段とたくましくなった子どもたちの姿に保護者のみなさまもお子さまの成長を感じたのでは、ないでしょうか。

また参観授業終了後、家庭教育委員会・環境委員会・本部役員のみなさまのご協力により、桑っ子お楽しみ会を開催しました。子どもたちは、お菓子のつかみどり、くじ引き、射的の3種類を1回ずつやって楽しみました。「ほしい物が当たってよかった」とか「射的で的にあたったよ」とうれしそうに報告してくれました。子どもたちが喜ぶ行事を企画していただき、感謝いたします。